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(I lavori iniziano alle ore 9.31 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1371 presentata da Frediani,
inerente a "Vertek, definizione delle condizioni di cessione dello stabilimento
Lucchini alla CLN e passaggio della relativa forza lavoro"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1371.
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Abbiamo già parlato della Vertek talmente tante volte che credo sia superfluo fare
un'illustrazione troppo approfondita della questione.

Dopo varie vicissitudini siamo arrivati finalmente a un'offerta e, pare, a un serio
impegno da parte di un grande gruppo in crescita, il gruppo Magnetto, per acquisire lo
stabilimento condovese. Abbiamo soltanto qualche incertezza e chiediamo qualche
chiarimento, in merito a quest'ultima fase di passaggio.

Quindi, vorremmo sapere quali saranno esattamente le modalità di passaggio dello
stabilimento, dei macchinari e soprattutto dei lavoratori, e con quali tempistiche si avrà il
passaggio dei lavoratori in questo gruppo, se tutti i posti di lavoro saranno salvaguardati e
conservati o, eventualmente, se ci saranno dei pensionamenti per gestire qualche eccedenza
numerica che possa ancora verificarsi.

Ovviamente siamo soddisfatti di questo esito, quindi adesso aspetteremo dall'Assessore
gli ultimi chiarimenti in merito a quest'ultimo delicato passaggio, però ci pare di poter vedere
finalmente la luce in fondo al tunnel in questa vicenda, che, ricordiamo, è partita già diversi
anni, e che il Consiglio regionale ha affrontato in un ordine del giorno che è stato approvato il
29 luglio 2014 e, successivamente, attraverso diversi atti, diversi incontri e diversi tavoli.

Quindi la nostra interrogazione è soprattutto mirata a sapere se finalmente possiamo
mettere la parola fine o, meglio, le parole lieto fine a questa vicenda che ha interessato questa
importante realtà che si trova in territorio valsusino e, in particolare, nel Comune di Condove.

PRESIDENTE

Grazie, collega Frediani.
La parola all'Assessora Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessora al lavoro

Grazie, Presidente.
Credo di poter dire con soddisfazione che questa è una delle poche imprese che in questo

ultimo anno ci ha permesso di esprimere un attestato di soddisfazione rispetto alla conclusione
del percorso.
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Tutta la vertenza si è conclusa con l'acquisizione, da parte del gruppo Magnetto,
dell'azienda del ramo di Condove. Come sapete, la storia nasce nel 2013, quando il gruppo
Lucchini è stato diviso in diversi rami d'azienda e restava come ultimo ramo quello di
Condove, che è stato acquistato dalla Magnetto S.p.A.

Tralascio tutta la storia e ci concentriamo sulla parte finale.
L'offerta di CLN, che fa parte del Gruppo Magnetto, prevede l'acquisizione di terreni e

fabbricati del sito di Condove (con esclusione della "Palazzina Uffici"), delle autorizzazioni,
delle licenze e certificazioni e di tutti i contratti di lavoro, esclusi i macchinari, in quanto
intende "creare un polo produttivo specializzato nell'attività di stampaggio, tranciatura,
lastratura e lavorazioni meccaniche, in continuità con le strategie del Gruppo".

Il 30 gennaio 2017 è stato sottoscritto il contratto preliminare di vendita tra i
rappresentanti di CLN e Lucchini (ovviamente, il commissario) che prevede il trasferimento
del ramo Condove con il passaggio della totalità dei dipendenti in forza al momento
dell'acquisizione, quindi senza la perdita di nessun posto di lavoro. CLN ha individuato in MW
Italia S.r.l. la società acquirente del "Ramo Condove".

In data 1° febbraio 2017, si è conclusa la procedura di trasferimento di 73 lavoratori da
Lucchini S.p.A. in A.S. a MW Italia S.r.l.

MW Italia S.r.l. e FIOM CGIL, dopo un'attenta analisi della situazione, hanno
individuato nella CIGS per riorganizzazione del ramo aziendale, così come ho detto in
precedenza, lo strumento più funzionale per la realizzazione del piano industriale.

Di conseguenza, presso la Regione Piemonte, in data 3 febbraio 2017, MW Italia S.r.l. e
FIOM CGIL hanno sottoscritto il verbale di esame congiunto inerente al ricorso alla CIGS per
riorganizzazione aziendale per 24 mesi per 73 lavoratori dello stabilimento di Condove, a
decorrere dalla data di acquisizione, ovvero dal 1° marzo 2017.

In ordine alle tempistiche di erogazione dell'indennità di CIGS, si evidenzia che
l'Azienda si è impegnata ad anticipare ai lavoratori che saranno sospesi il trattamento
spettante.

Rispetto alla vendita delle macchine, questo è un fatto che riguarda la nuova azienda che
ha acquistato la Vertk-Lucchini, quindi è un fatto che rientra nel piano aziendale, che è stato
approvato dal MISE e che prevede una vocazione in continuità, ma con mezzi che siano più
innovativi rispetto a quelli che attualmente sono presenti all'interno dell'azienda.

Con soddisfazione posso dire che questa società Vertek-Lucchini chiude il suo percorso
un po' drammatico, che è partito nel 2013 e che nel territorio di Condove vedrà rinascere
l'azienda con un nuovo nome e con un nuovo percorso anche rispetto all'attività produttiva pur
in continuità, ma sicuramente più innovativa. Soprattutto, i posti di lavoro sono stati
mantenuti per tutte le persone coinvolte all'interno dello stabilimento.

Per quello che riguarda i pensionamenti, sono pensionamenti per via naturale, che nel
frattempo matureranno e che riguardano, se non ricordo male, ma su questo vado a memoria,
circa dieci unità. Da qui a quando ripartirà a pieno regime l'attività dopo le opere di bonifica e
dopo l'attività di ristrutturazione, naturalmente andranno in pensione, ma nel frattempo
avere un anno di CGIS permette di eseguire i lavori, di mantenere il livello occupazione e,
quindi, di ripartire con una nuova strategia, che penso che per il territorio sia davvero
un'enorme opportunità.

PRESIDENTE

Grazie, Assessora Pentenero.
Dichiaro conclusa la trattazione del sindacato ispettivo.

(Alle ore 10.01 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.07)


